

Miguel Diaz-Canel : plus 17 mille suiveurs sur Twitter en à peine 24 heures



La Havane, 11 oct. (RHC).- En à peine 24 heures, le compte Twitter du président Miguel Diaz-Canel @DiazCanelB totalisait 17 mille suiveurs.

Le président cubain a fait son début sur cet important réseau social mercredi matin à l'occasion du 150e anniversaire du début de nos guerres d'indépendance.

Ensuite, il a écrit deux autres twitts. L'un pour remercier le soutien dont il a fait l'objet et l'autre depuis Pinar del Rio où il s'était rendu vérifier la marche de la récupération des dégâts causés par l'ouragan Michael lundi.

Les présidents du Venezuela et de la Bolivie, Nicolás Maduro et Evo Morales et Adolfo Pérez Esquivel, Prix Nobel de la Paix figurent parmi les premières personnalités qui ont souhaité la bienvenue à Miguel Diaz Canel sur Twitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173704-miguel-diaz-canel-plus-17-mille-suiveurs-sur-twitter-en-a-peine-24-heures>



Radio Habana Cuba